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本日は休会ですが、

初のZOOM懇親会。

芳川会員のPRONTの

オードブル。

2021年９月２５日木曜日 第２７９２回例会 本年度9回目

四つのテスト

1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるか、どうか

会長 大 澤 宏

幹事 芳 川 恵 子

事務局 〒251-0047

藤沢市辻堂2-9-1

横浜銀行辻堂支店内

お誕生日祝

２１日

安東会員

会長挨拶

皆様こんにちは。久しぶりのリアルでの例会となります。本日もお忙しい中例会に出席していただきありがとうござ

います。本例会はハイブリットにて外部の方々にもご参加していただいております。当クラブでは初めての試みと

なります。いろいろと不備があるかもしれませんがご容赦ください。

本日の卓話は夢食堂プロジェクト代表橋本展行様より「人材育成は自分育成そして子ども食堂へ」のテーマでご

講演をいただきます。私個人的にもとても楽しみにしております。限られた時間で恐縮ですが本位日宜しくお願い

致します。私達も何かを気づき今後のロータリー活動に生かしていければと思います。

2021年１０月７日木曜日 第２７９３回例会 本年度10回目

四つのテスト

1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるか、どうか

会長 大 澤 宏

幹事 芳 川 恵 子

事務局 〒251-0047

藤沢市辻堂2-9-1

横浜銀行辻堂支店内

ゲスト 夢食堂プロジェクト代表 橋本 展行 様

結婚記念日祝

3日 原田会員

20日 磯田会員



日本の貧困問題の現状について

・日本の貧困率 １５．７％

OECD加盟４２ヶ国中ワースト１５位

Ｇ７主要先進７ヶ国中ワースト２位

・１８歳未満の子どもの１４．０%、7人に1人

・ひとり親世帯では半数の４８．３％が貧困状態にある

※相対的貧困のラインは 例えば親一人子一人世帯では

年間の可処分所得が約180万以下である。

2019年2月1日、

ファミリーマートによる子ども食堂実施のニュースがリリースされる

このニュースをきっかけに、日本の貧困問題を知ることになった。当時の一般的な情報では全国の子ども食堂の数

は約2000か所。まだまだ一般には子ども食堂というものに対する認知は十分ではなかった

しかし現在においては子ども食堂というものの認知はかなり広がっており、全国の子ども食堂の数も約5000か所とわ

ずか2年間で飛躍的に増えている。

ただし新型コロナの影響によって十分に活動できている子ども食堂は非常に少なく、一方で、感染防止対策に伴う

自粛要請によって休業や廃業となり大幅に所得を減らす人もおり、貧困の状況はより悪くなっているものと思われる。

卓話 人材育成は自分育成 そして 子ども食堂へ

夢食堂プロジェクト 代表 橋本 展行様

ポールハリスフェロー 前年度会長幹事 記念品贈呈

塩坂前会長 小澤前幹事

ロータリーの友

解説

村澤会員

P45世界ポリオデーの記事があります。

幹事より報告のあったように2780地区でも、

プリントされたバスが走行しています。

大澤会長 橋本様 本日はお忙しい中ありがとうございます。卓話、楽しみにしております。

宮下会員 PHF+7、感謝致します。

豊島会員 久しぶりの例会です。橋本様、よろしくお願いします。

原田会員 橋本様 卓話よろしくお願いします。皆様、お久しぶりです。

コロナにはこれからも十分気をつけて行動しましょう。

妻の誕生祝い・結婚祝をありがとうございます。

田邉会員 橋本様 本日の卓話、楽しみにして参りました。よろしくお願いいたします。

7月某日、家内の誕生日祝の花が届きました。ありがとうございます。

端山会員 皆様、お久しぶりでございます。やはり対面で出来る例会は良いですね。

本日は夢食堂プロジェクト代表の橋本様、お忙しい中、有難うございます。

安東会員 皆様お久しぶりです。ごきげんはいかがでしょうか？誕生祝を頂きました。ありがとうございました。

塩坂会員 橋本様 本日はありがとうございます。皆様お久しぶりです。

前年度会長として記念品もありがとうございました。引き続きお願い致します。

磯田会員 本日 結婚記念日祝いを頂戴いたしました。ちょうど30年です。ありがとうございました。

橋本様、卓話ありがとうございます。楽しみにしております。

西山会員 皆様 本日もよろしくお願いいたします。橋本様、ようこそお越しくださいました。
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参加者：１組目 大澤会長・豊島会員・原田会員・西山会員

２組目 前地会員・端山会員・小澤会員・松尾会員

しかし、日本の貧困問題を実感を伴って知る人はとても少ない。なぜならば、その当事者自身がそのことを必死で

隠しているから。親はもちろんだが、子どもも一所懸命に隠している。

結果的に、数値としてのデータを見せられても実感がわかない。でも現実には「生身の存在として」貧困の中に生き

る子供たちは確かに存在している。平均的に言えば、35人のクラスがあれば、そのうち5人はまともに家で食事がと

れていない。

そもそも従来の子ども食堂というのは多くがボランティアによって運営されており公民館などの施設を使って月に一

回二回多くても週に一回の開催がほとんどである。

その数少ない機会をより充実したものにするために、非常に多くの人達が志高く活動をされているが、日々の食事

に困る子供に食事を提供できる活動はきわめて少ない。

そこで、子供達が今日の食事に困った時に安心して食事をえられる仕組みとして、飲食店による新しい形での子ど

も食堂を構想するに至った。

2020年12月までに様々な取り組みの現場に行き、情報を得て、それをもとに飲食店による新たな子ども食堂の仕

組みを構築、そのアイデアが実現可能かどうか、飲食業のプロとして大嶋啓介氏にアドバイスを求めた

これをきっかけに、大嶋氏がプロジェクトに加わることとなり、一緒に活動を進めることになった。

さらに準備期間を経て2021年6月より飲食店による新たな形での子ども食堂「夢食堂」がスタート。

現在、50店舗がプロジェクトに参加し、22店舗が夢食堂をスタートしている。

8月までの累計チケット販売数1699、累計チケット利用数688。

今後も参加する店舗を増やし、子どもたちが安心して食事ができる場所を増やしていく。

そのために、まずは日本の貧困問題という現実を多くの人に知ってもらうこと、すべてはそこから始まる。

日本には、知れば立ち上がる人がたくさんいることを信じている。

「夢食堂を日本の文化に」というビジョンをかかげている。

これは、将来、夢食堂の仕組みが当たり前の社会になり（文化となり）、

特別なものとしての「夢食堂」という存在が必要なくなることを意味する。

夢食堂がなくなることを目指して活動を続けていく。（芳川幹事）

★出席報告： 相澤会員

本日分 会員数 21名 出席義務者出席 17名・出席免除者出席 1名 Zoom参加 2名 合計出席者 19名

出席率 95% 10/5 地区チーム連絡会議 端山会員

2021年１０月１４日木曜日 第２７９４回例会 本年度11回目

四つのテスト

1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるか、どうか

会長 大 澤 宏

幹事 芳 川 恵 子

事務局 〒251-0047

休 会 有志による親睦ゴルフ IN芙蓉カントリークラブ

10/9 藤沢駅

ポリオ募金


